

Rome, le 14 septembre 2023

Chers Chevaliers, Chères Dames,

nous nous préparons à célébrer et à vivre la fête de l'Exaltation de la Sainte Croix qui représente l'essence même et le charisme de l'Ordre Militaire Constantinien de Saint Georges, dont les statuts, dans le premier chapitre, concernant les buts de l'Ordre, se lisent comme suit : "L'Ordre Sacré Militaire Constantinien de Saint-Georges est un Ordre Équestre qui, depuis sa lointaine origine, se propose la glorification de la Croix, la propagation de la Foi et la défense de l'Église Apostolique Romaine, à laquelle il est étroitement lié par des bénédictions spéciales acquises et par de multiples preuves de reconnaissance et de bienveillance de la part des Souverains Pontifes. "

Glorifier la Croix du Christ, aujourd'hui, pour les croyants, signifie avant tout connaître sa portée cosmique, avoir la conscience et l'expérience de témoigner de son sens véritable et profond à travers une cohérence crédible de la vie chrétienne authentifiée par l'amour du prochain qui se manifeste dans les œuvres de charité, tant matérielles que spirituelles.

Le Pape François, dans le message envoyé le 21 septembre 2021 au Congrès théologique international, nous offre une profonde réflexion : "L'Apôtre Paul - écrit le Pape - parle de la largeur, de la longueur, de la hauteur et de la profondeur de l'amour du Christ. En contemplant le Crucifié, nous voyons toutes les dimensions humaines embrassées par la miséricorde de Dieu. Son amour kénotique et compatissant touche, à travers la croix, les quatre points cardinaux, unissant inséparablement le rapport vertical avec Dieu et le rapport horizontal avec l'homme, dans une fraternité que la mort de Jésus a rendue définitivement universelle".

Avec cette pensée, chers Chevaliers et chères Dames, je vous invite également à prêter une attention particulière à la dignité des liturgies et à tous les aspects et initiatives qui peuvent vraiment glorifier la Croix, en manifestant également dans le présent la vitalité de notre cher Ordre.

Je vous bénis,

Marcello Card. Semeraro

Grand Prieur